

## Central de Televigilancia monitorea cámaras para aumentar la seguridad en centros de salud

Con el objetivo de mantener y mejorar la seguridad en los centros de salud municipal de Puerto Montt, las 206 cámaras distribuidas en los distintos establecimientos de la comuna se integraron a la Central de Televigilancia (Cetem), con personal especializado que realiza el monitoreo diario.



asumido con nuestros funcionarios, quienes el año pasado habían tenido cerca de 150 agresiones, hoy van cercano a 100 y también con nuestros usuarios, nuestros vecinos y vecinas que día a día acuden a los centros asistenciales”, señaló.

El jefe comunal destacó el trabajo conjunto entre el Departamento de Salud Municipal (Desam) y la Dirección de Seguridad Pública y explicó que con el monitoreo de los dispositivos, ubicados dentro y fuera de los establecimientos de salud, “buscamos un mayor resguardo y seguridad de nuestros vecinos, vecinas y funcionarios”.

El director de Salud Municipal, Miguel Aravena, valoró la integración de las cámaras a la Cetem, que permitirá “dar seguridad a nuestros usuarios, a nuestros funcionarios, porque graban 24/7 y son monitorizadas de lunes a domingo”.

El Desam cuenta con 206 cámaras distribuidas en sus recintos de salud, con grabadores de video, equipo de audio multisitio, cinco televisores y ocho pantallas de alta definición, además de sistema de alarma con WIFI, operados por una empresa de guardias de seguridad.

**E**l alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt Galilea, destacó que la revisión en tiempo real abarca a los distintos recintos como Cesfam, SAR, Cecosf y Postas Rurales, y busca aumentar el resguardo del personal de salud frente a los hechos de agresiones que se han registrado.

“Esto responde a un compromiso que habíamos

